

HILF UNS, SELTENE ERKRANKUNGEN

SICHTBAR ZU MACHEN!



Spiel mit auf colourUp4RARE.com!

Lass die Farben deines Zebras sichtbar werden, erfahre Wissenswertes, Wichtiges und Interessantes über seltene Erkrankungen und teile das Spiel auf Social Media. Du kannst dein Zebra anschließend auch in der Highscore-Liste eintragen und so ein Zeichen setzen!

Diese Kampagne unterstützt Menschen mit seltenen Erkrankungen und die Arbeit von:



Partner von colourUp4RARE sind:



Quellen:

- [https://www.thelancet.com/journals/langlo/article/PIIS2214-109X\(24\)00056-1](https://www.thelancet.com/journals/langlo/article/PIIS2214-109X(24)00056-1)
- <https://globalgenes.org/rare-disease-facts/>

SELTENE ERKRANKUNGEN.

MEHR ALS DU DENKST!





400 MILLIONEN MENSCHEN

WELTWEIT LEBEN MIT EINER
SELTENEN ERKRANKUNG.

Bei ähnlichen oder gleichen Symptomen werden meist häufigere Erkrankungen diagnostiziert, weil sie wahrscheinlicher sind. Gemäß einem 70 Jahre alten, immer noch genutzten Lehrsatz in der Medizinausbildung:

„Denk bei Hufgetrappel an Pferde, nicht an Zebras.“

Das wollen wir ändern – und Menschen mit seltenen Erkrankungen sichtbar machen. Damit die Rahmenbedingungen für Forschung und Entwicklung von neuen Diagnose- und Behandlungsmöglichkeiten verbessert und eine umfassende Versorgung sichergestellt werden können.

Hilf uns dabei, das Bewusstsein für Menschen mit seltenen Erkrankungen in der Gesellschaft, in der Medizin und in der Politik zu steigern. Mach mit bei der Zebra-Challenge!



Let's colourUp4RARE!

4,8 JAHRE

DAUERT ES IM DURCHSCHNITT
BIS ZUR RICHTIGEN DIAGNOSE.

7.000

SELTENE ERKRANKUNGEN GIBT ES
SCHÄTZUNGSWEISE WELTWEIT.

FÜR MEHR ALS

90 %

DER BEKANNTEN SELTENEN ERKRANKUNGEN
GIBT ES KEINE ZUGELASSENE THERAPIE.

colourUp4RARE will über seltene Erkrankungen aufklären und mehr Aufmerksamkeit für Menschen mit seltenen Erkrankungen und ihre Bedürfnisse erreichen. Dafür organisiert die Initiative jährlich rund um den internationalen Rare Disease Day – der immer am letzten Tag im Februar stattfindet – eine Aktion, die spielerisch über das Thema aufklärt.

Hilf uns, seltene Erkrankungen sichtbarer zu machen und mach mit bei colourUp4RARE – vom **25. Februar bis 9. März 2025!**

Scanne den QR-Code oder spiel online unter:

